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Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Paul Fresdorf (FDP)

vom 22. Juni 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 06. Juli 2022)

zum Thema:

Informationsveranstaltungen für interessierte Neugründer einer Kita

und Antwort vom 18. Juli 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 19. Juli 2022)



Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie

Herrn Abgeordneten Paul Fresdorf (FDP)

über

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/12488

vom 22. Juni 2022

über Informationsveranstaltungen für interessierte Neugründer einer Kita

________________________________________________________________________________

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1.  Wie viele Informationsveranstaltungen für interessierte Neugründer einer Kita hat die SenBJF in den Jah-
ren 2018, 2019, 2020, 2021 und 2022 abgehalten?

2.  Wie viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren jeweils angemeldet und wie viele davon haben teilge-
nommen? (je VA und Jahr)

Zu 1. und 2.: Die Anzahl der Informationsveranstaltungen sowie die Teilnehmendenzahlen

sind der nachstehenden Tabelle zu entnehmen.

2018 2019 2020 2021 2022

Anzahl der
Veranstaltungen

15 21 5 0 0

Anzahl der angemeldeten
Teilnehmenden

509 610 143 0 0

Anzahl der tatsächlich Teil-
nehmenden

342 367 88 0 0
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3.  Sollten trotz etwaiger Anmeldungen keine Veranstaltungen erfolgt sein, möge die SenBJF hierzu die Ent-

scheidungsgründe dezidiert darlegen. (je Jahr)

4.  Sollten aufgrund der Corona-Pandemie Informationsveranstaltungen in Präsenz nicht erfolgt sein, wurde

dafür stattdessen eine entsprechende Ersatzlösung geschaffen?

5.  Falls ja, wie sah/sieht diese Ersatzlösung genau aus?

6.  Falls nein, warum hat die SenBJF keine Ersatzlösungen geschaffen?

Zu 3., 4., 5. und 6.: Die Informationsveranstaltungen wurden in den letzten Jahren nur auf-

grund der Corona-Pandemie nicht durchgeführt. Die Senatsverwaltung für Bildung, Ju-

gend und Familie (SenBJF) hat trotz alledem dafür Sorge getragen, dass interessierte po-

tentielle Kita-Träger die Möglichkeit erhalten, in den Beratungsprozess einzusteigen.

Individuelle telefonische und persönliche Beratungen wurden durchgängig durchgeführt.

Zudem sind sämtliche erforderliche Informationsmaterialien auf der Internetseite der

SenBJF veröffentlicht. Im Ergebnis wurden zukünftige Kita-Träger entsprechend anerkannt.

7.  Ist die durch die SenBJF angebotene Informationsveranstaltung für interessierte Neugründer einer Kita
Bestandteil der Trägereignungsprüfung?

Zu 7.: Die angebotenen Informationsveranstaltungen für interessierte Neugründer einer

Kita waren im Zeitraum der kontinuierlichen Durchführung der Veranstaltungen Bestand-

teil der Trägereignungsprüfung; seitdem sind sie es nicht mehr.

Berlin, den 18. Juli 2022

In Vertretung

Aziz Bozkurt

Senatsverwaltung für Bildung,

Jugend und Familie


